
様式３ 

会   議   録 

会議名 

（協議会等名） 
光が丘公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 
光が丘公民館 電話０４２-７５６－１１１７（直通） 

開催日時 令和７年６月２７日（金）午後７時３０分～９時３５分 

開催場所 光が丘公民館 １階 大会議室 

出 

席 

者 

委 員 １８人（別紙のとおり） 

その他   ３人（公民館専門部部長） 

事務局   ４人（館長代理、外３人） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

議 題 

（１）光が丘公民館運営協議会規約の改正（案）等について 

 

（２）役員及び各担当の選出について 

 

（３）令和７年度公民館事業計画（案）及び予算（案）に 

ついて 

 

（４）実施事業報告及び今後の実施事業について 

 

（５）その他 

ア （仮称）光が丘地区複合施設市民検討会の状況等に 

ついて 

イ 市民健康まつりについて 



協 議 の 要 旨 

次第に沿って、委員への委嘱状の交付、感謝状贈呈式、公民館長あいさつ、自己

紹介を行った後、議題について協議を行った。（◎は委員の発言、●は事務局等の  

発言） 

 

議題 

（１）光が丘公民館運営協議会規約の改正（案）等について 

別表２の、地区交通安全協会に係る内容の修正に伴う規約改正を行うことと、

地区交通安全協会からの委員選出がないため、委員２３名の体制となることに

ついて事務局から説明を行い、承認された。 

◎地区交通安全協会について、委員の選出団体から削除するのか。 

●削除はしない。 

今回は、係る団体を取り巻く状況の変化により委員が選出できないとのこと

であったため、今後の動向等を注視しながら、適宜声掛けを行うなど対応  

したい。 

 

（２）役員及び各担当の選出について 

事務局から光が丘公民館運営協議会規約について説明を行い、初めに、委員

の互選により議長及び副議長の選出を行った。 

【議長：西本委員、副議長：石坂委員】 

これ以降は、西本議長により議事が進行された。 

役員については、 

【会計：佐々木委員、監事：加賀谷委員、企画担当代表：有田委員、 

事業推進担当代表：山田委員、管理運営代表：中山委員】に決定した。 

各担当については、別紙名簿の備考欄のとおりとなった。 

◎各担当会議の開催頻度などは、どのような状況か。 

●過去２年間は、各担当会議は開催されていない。 

なお、現在の公民館振興計画が令和８年度までの内容であるため、その改定

に向けて令和８年度中に係る会議を開催し、検討する可能性はある。 

ただし、概ね５年後に光が丘公民館が複合施設になった際に、振興計画の  

内容を改めて見直すことが想定されるため、運営協議会において、それまで

の間は現行の計画を概ね維持するといった方向性が確認されるような場合

は、各担当会議を開催せずに対応することも考えられる。 

 

（３）令和７年度公民館事業計画（案）及び予算（案）について 

公民館事業計画（案）について、事務局から説明を行い、承認された。 

質疑等なし 



予算（案）について、事務局から説明を行い、承認された。 

質疑等なし 

 

（４）実施事業報告及び今後の実施事業について 

実施事業報告及び今後の実施事業について、各専門部部長及び事務局から 

説明を行った。 

◎ピックルボールとは、どのようなスポーツか。 

●ソフトボールくらいの大きさの、穴の開いたプラスチック製のボールを  

ラケットで打ち合うもので、バウンドテニスに近いと思う。 

初心者でも十分に楽しめるので、ぜひ事業に参加して体験してほしい。 

◎講師としてボッチャの事業に参加されたと思うが、事業についての感想など

はあるか。 

◎親子で参加されている方も多く、和気あいあいと楽しそうにボッチャを  

行っていたのが印象的であった。 

◎子ども対象のファミリーバドミントン・ボッチャ講習会は、まだ参加の申込

がないとのことだが、子どもは集まりにくいのか。 

●なかなか集まらず、苦労している。 

子どもへの参加の声掛けなど、各委員にもご協力をお願いしたい。 

◎夏休みの事業を受け入れていただいているが、生徒への波及効果など、どの

ように受け止めているか。 

◎年下の児童と接しながら指導等を行うような経験はなかなかないので、生徒

の成長においても、とても良い機会になっていると思う。 

 

（５）その他 

ア （仮称）光が丘地区複合施設市民検討会の状況等について 

事務局から説明を行った。 

◎旧青葉小学校の敷地内に複数の市の施設が設置されるため、それぞれの 

施設だけでなく、敷地全体の管理運営体制や運用などについて事前に  

決めておく必要があるのではないか。 

公民館と児童館の複合施設についても、同じ建物の中で各施設の機能を 

どのように運用していくのかなど、検討会において整理しておくべきと 

考える。 

●ご意見のとおりであり、実際の施設利用に当たって最も重要な要素である

が、現在の検討会においては、複合施設内のレイアウトを決定することに

取り組んでいるため、管理運営等の内容については今後整理していくもの

と思われる。 

なお、これまでの検討会における検討状況を踏まえた中で、市として取り



まとめた旧青葉小学校の利活用に係る計画案に関する、地域向けの説明会

が７月１１日と１２日に光が丘公民館で行われるため、ご興味・ご関心が

あれば参加していただきたい。 

 

  イ 市民健康まつりについて 

事務局から説明を行い、石坂委員、山田委員が実行委員に選出された。 

 

石坂副議長からのあいさつにより、閉会した。 

 

以 上 

 



別紙 

光が丘公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 氏   名 所 属 等 備  考 出欠席 

1 赤木 裕朗 小学校（並木小） 管理運営 出席 

2 阿部 久子 青葉地区自治会連合会 企画 欠席 

3 有田 早苗 学識経験者 ◎企画 出席 

4 石坂 美智子 公募委員 ◎副議長 出席 

5 伊藤 照美 光が丘地区老人クラブ連合会 管理運営 出席 

6 氏家 みどり 健康づくり普及員協議会（光が丘地区） 企画 欠席 

7 小瀬澤 かよ子 上溝団地連合自治会 事業推進 出席 

8 加賀谷 育子 公募委員 ◎監事兼企画 出席 

9 柿田 明男 光が丘地区社会福祉協議会 企画 出席 

10 駒村 みよし 光が丘地区民生委員児童委員協議会 管理運営 欠席 

11 齊藤 史洋 相模原弥栄高等学校 事業推進 出席 

12 佐々木 広美 光が丘地区交通安全母の会 ◎会計兼事業推進 出席 

13 佐藤 正子 光が丘地域包括支援センター 事業推進 出席 

14 鈴木 素子 中学校 PTA（緑が丘中） 企画 出席 

15 谷口 ゆい 小学校 PTA（並木小） 事業推進 欠席 

16 弦切 宏弐 ひかり連合自治会 管理運営 出席 

17 中山 壽子 学識経験者 ◎管理運営 出席 

18 西本  敬 光が丘公民館利用団体協議会 ◎議長 出席 

19 西山 朋美 光が丘地区子ども会育成連絡協議会 管理運営 欠席 

欠席 20 根岸 幸雄 光が丘公民館区青少年健全育成協議会 事業推進 出席 

21 桝田 恵子 中学校（弥栄中） 管理運営 出席 

22 山田 盛二 学識経験者 ◎事業推進 出席 

23 坂本 きよか 公民館長 ◎会長 出席 

公民館専門部    

行木 秀文 体育部部長  出席 

矢口 績 文化部部長  出席 

平野 幸弘 青少年部部長  出席 

  


